

Frankfurt am Main

Online-Umfrage zum Hafepark

[17.07.2009] Noch bis zum 22. Juli können sich Frankfurter Bürger an der Online-Umfrage zur Gestaltung des Hafeparks beteiligen. Die Ergebnisse sollen in die Ausschreibung für den Planungswettbewerb einfließen.

In der Stadt Frankfurt am Main können sich Bürger via Internet an der Planung des neuen Hafeparks beteiligen. Laut einer städtischen Pressemitteilung wird das Angebot des Grünflächenamtes gut angenommen: In der ersten Woche haben sich 850 Personen beteiligt. Noch bis zum 22. Juli 2009 ist die Teilnahme möglich. Dann beginnt der Planungswettbewerb. Umweltdezernentin Manuela Rottmann sagt dazu: „Die Ergebnisse der Online-Umfrage gehen von vornherein in die Ausschreibung für den Wettbewerb ein.“

(rt)

Stichwörter: E-Partizipation, Frankfurt am Main, E-Partizipation, Hafepark, Online-Umfrage